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202１年2月８日（月）

福岡小学校の概要

2

学校運営方針

『 学校目標 』
「心身共に健康で自主的な
実践する子供の育成」
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重点目標

・賢 く （知）

・仲 よ く （特）

・強 く （体）
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校訓

ほかと関わりながら、自らを高めていく子供の育成

4月は、さくらが満開で綺麗です！！
※富山のさくら名所70選に選ばれました※
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コロナ禍における本校の活動

新型コロナウィルス感染症の感染拡大の影響は甚大！！

5

そこで、ＩＴを活用して

ＷＥＢ総会を開催！！

【 集まることができない＝会議・総会は不可？ 】

恥ずかしいことに

例年、対面での総会では、
ＰＴＡ会員からの意見等

は皆無！！
6



4

ＩＴを活用したことで
気軽に意見を発信できるように！

とある、地区のＰＴＡ会員から

子供たちの、通学路についてご意見をいただきました！

7

通学路に危険個所がある！！

ここに信号機があれば・・

8

こちらが現場です！
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米谷教育長に要望書を提出させていただきました
貴重なお時間をいただきありがとうございました
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こちらが実際現地視察の画像です
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11

次は、この事業を紹介します（●＾o＾●）

新型コロナウィルス感染症の感染拡大による

学校行事

ＰＴＡ活動

スポーツ少年団活動

地域イベント etc
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中止または延期！！
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子供たちの楽しみの減少

(T_T)ぴえん。

13

何かできることはないか

思い出に残ること！

記憶に残ること！！

なにかできないかと夜な夜な考える日々・・・
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そこで考えたのが・・・

地元まちづくり会社「ウエルカム福岡」さんとのコラボ企画

ウエルカム福岡さんも新型コロナウィルスの影響により

「ふくおか七夕納涼祭」が中止に！！

夏の風物詩がなくなることに懸念。。。

私、高木が考えた事業を説明すると

お互いの目的が一致！！

15

福岡小学校から

七夕に願いを込めて！

プロジェクト
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飾り付けの様子です!(^^)!

17

みんなの想いが詰まった七夕が完成☆
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夜のライトアップverは
インスタ映えました(*^_^*)

19

夜が深まると・・・

さらに綺麗に(#^.^#)
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新聞社に取材いただき
記事で掲載していただきました☆
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子供たちの感想

・七夕の飾り付けを友達や先生と一緒にできてよかった
（●＾o＾●）地域のおじさんたちに感謝します☆

22

・コロナの影響で、学校が休みになったりして、寂しい気
持ちになったけど、楽しくみんなで七夕を作れてよかっ
た！お父さん、お母さん、ありがとう(*^_^*)
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この事業は・・・

「子供たち」「ＰＴＡ組織」「地域」が一致団結した

まさに、

「三位一体」で「三方良し」

事業！
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新型コロナウィルス感染症の
感染拡大がありましたが。。。

「ピンチをチャンスに！！」

24

本事業のおかげで、地域の方々と

かけがえのない

「キズナ」を結ぶことができました！
来年度も開催します！
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続いてはこちら(^O^)

コロナ禍でも知恵を絞り、新規事業を開催！！

親子で作ろう

世界に一つだけの

オリジナルデコレーションマスク作り

事業 (*^_^*)
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目 的

・子どもたちの個性を引き出すこと

・お互いの感性を認め合い尊重すること

そして。。。

・親子の絆を育むこと(*^_^*)
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モザイクアート調クリアファイル

27

実際に子供たちが作成したマスクです
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29

校長賞

ＰＴＡ会長賞

可愛いDE賞

コロナに負けないぞ賞

などなど

ＣＯＯＬ ＤＥ 賞を受賞した六年生男子
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表彰式を開催

31

校長先生に
贈呈させて

いただきました
(*^_^*)

新聞にも載りました
!(^^)!
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福 岡 小 学 校 への 贈 呈 品
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☆子供たちの感想☆

• 友達と外で遊べなかったりして、世界が破滅するかと
思ったけど、家で、お父さん、お母さん、おばぁちゃんと
一緒にデコマスクを作れて楽しかった(^O^)

• 初めてマスク作りをしました！できるか不安だったけど、
お母さんが助けてくれました。また作りたいです。次は、
表彰式に出たいです！ などなど
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中止となった事業が多々ありましたが、これか
らも知恵を絞り、工夫し、

35

子供たちから、嬉しい嬉しい
言葉をいただけました(T_T)

「できないこと」を議論するのではなく
「できること」を前向きに話し合う

福岡小学校PTA

で、あり続けます!(^^)!
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最後になりますが。。。

先日の富山県を襲った大雪は、私たちの住む福岡地区でも甚
大な影響がありました。

・ 雪の影響で道幅が狭くなり、車が通りにくい

・ 歩道が除雪されていない などなど
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まずは、情報収集

歩道が除雪されていない為、

車道を通って通学する子供も！！！
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そこで、私たち福岡小学校PTAでは

39

・子供たちの安心・安全の確保

・地域の方の安全確保

雪滅隊を結成！！

40

通学路の除雪に「全集中」！！
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校長先生、教頭先生、PTA、地域ボランティア
と協力して、通学路、歩道の除雪を！

41

除雪されていない通学路を手分けして除雪

こちらが、除雪前の通学路
です。この通学路は、交通
量が多く、車道を歩くこと
は大変危険です！！！
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みんなで協力し除雪すると。。。

43

通学路だけではなく道幅が
狭くなったところもも除雪しました!(^^)!
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これから大雪が降ってたら、
雪滅隊にお任せを(*^_^*)
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以上で、

福岡小学校の事業・活動紹介を終了
させていただきますが。。。
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誰一人取り残さない社会を
一緒に創造していきましょう！
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ご清聴ありがとうございました
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